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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 11.05.2017 

 
 

 

Niederschrift 

3. Ortsbeiratssitzung Raibach vom 24.08.2016 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteherin 
Frau Claudia Harms  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Felix Klinkenbergh  
Herr Robert Schwebel  
Frau Daniela Stoeckel  

Magistrat 
Herr Stadtrat Diethard Kerkau  
Herr Stadtrat Reinhold Ritter  

Seniorenbeirat 
Herr Wolfgang Schmidt  
 
 

Nicht anwesend: 
 

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Stefan Kern  
 
 
 
Beginn der Sitzung: 20:30 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:30 Uhr 
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Tagesordnung: 
3. Ortsbeiratssitzung Raibach am 24.08.2016 
 
 
 1.  Bericht des Magistrates und der Ortsvorsteherin 
  
 2.  Genehmigung der Niederschrift 
  
 3.  Seniorennachmittag 2016 
  
 4.  Ortsbegrüßungsschilder 
  
 5.  Anregungen und Mitteilungen 
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Vor Beginn der OB-Sitzung trafen sich Ortsbeirat und Magistratsvertreter mit einigen 
Raibacher Bürgerinnen und Bürger im Hof der Alten Schule. Gemeinsam wurde die 
Strecke vom Hof der Alten Schule bis zum Gemeindehaus an der Kirche getätigt, um 
mögliche Anregungen und Ideen für die geplante Straßensanierung Unterdorf / 
Oberdorf zu besprechen. 
 
Anschließend erfolgte die Sitzung im Gemeindehaus. 
 
Zu TOP 1 Bericht des Magistrates und der Ortsvorsteherin 
  

Frau Ortsvorsteherin Harms eröffnet die 03. Sitzung des Ortsbeirates 

Raibach und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 

Sie begrüßt alle Anwesenden. 

Einwände zum Protokoll der 2. OB Sitzung liegen nicht vor. 

 

Aufgrund der Sommerpause gibt es vom Magistrat keine nennenswer-

ten Aspekte, die zu berichten sind.  

 

Frau Harms berichtet über folgendes: 

◦ Förderung ländlicher Raum  

▪ Am 09.09.2016 findet ein Treffen mit Frau Meingast, Frau 

Claar-Kreh sowie Frau Meyer-Marquardt vom 

Regionalmanagement statt.  An diesem Termin werden 

Details zum geplanten Projekt  „Raibacher Kirchhof“ 

besprochen. 

◦ Planung Ortsdurchfahrt 

▪ Die Planungen haben  noch nicht begonnen. 

▪ Frau Harms macht Fotos der Ortsdurchfahrt Nieder-

Klingen um somit Ideen zu sammeln. 

▪ Der Ortsbeirat wird dann einen Termin mit dem 

Bürgermeister vereinbaren um  verschiedene 

Möglichkeiten der Straßengestaltung zu besprechen. 

Ebenso bestehen einige Bedenken der Bürger, 

insbesondere der Anwohner am Fliederweg, was die 

Belastung der Straße „Fliederweg“ betrifft. Diese 

Bedenken sollen ebenfalls in dem Gespräch und den 

Planungen berücksichtigt werden. 

  
Zu TOP 2 Genehmigung der Niederschrift 
  

Es gibt keine Einwände zur Niederschrift.  
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Zu TOP 3 Seniorennnachmittag 2016 
  

Der Seniorennachmittag findet am Sonntag den, 23.10.2016 wie immer 

in der Turnhalle in Raibach statt. (Der ursprünglich besprochene Ter-

min für den Samstag, 22.10.2016 wurde geändert, da Alleinunterhalter, 

der seit 25 Jahren in Raibach zum Seniorennachmittag spielt an die-

sem Tag nicht  zur Verfügung steht. 

 

Herr Klinkenberg und Frau Harms kümmern sich um das Rahmenpro-

gramm. Die Bewirtung bleibt so bestehen. 

  
Zu TOP 4 Ortsbegrüßungsschilder 
  

Herr Michaelis hat sich erkundigt wem die Grundstücke gehören, auf 

dem die Schilder platziert werden können. 

Die Grundstücksbesitzer werden hierzu vom Ortsbeitrat angesprochen. 

 

Eine Anfrage für einen möglichen finanziellen Zuschuss durch das 

Agenda-Projekt wird mit Herrn Michaelis besprochen. Frau Harms wird 

sich darum kümmern.  

  
Zu TOP 5 Anregungen und Mitteilungen 
  

 Friedhofswart Raibach 

 

◦ Herr Marcel Keil  hat sich als möglicher  Friedhofswart 

vorgestellt. Vorkenntnisse für diese Tätigkeiten sind durch 

seine Berufsausbildung gegeben. Unterstützung würde er 

durch seine ebenfalls in Raibach lebende Lebensgefährtin 

erhalten. Frau Harms wird die Kontaktdaten an Herrn 

Naggatz weiterleiten. Die weitere Kontaktaufnahme 

übernimmt die Personalabteilung der Stadt Groß-Umstadt 

 

 Kreisweite Müllsammelaktion am Samstag den 24.09.2016 von 

9:00-13:00 Uhr 

. 

◦ Frau Harms wird  die Vereine auf eine mögliche gemeinsame 

Teilnahme ansprechen. 

 

 Landesehrenbrief 

 

◦ Alfred Hartmann hat den Vorschlag eingebracht Raibacher  

langjährige ehrenamtlich Tätige für den Landesehrenbrief 

vorzuschlagen. Frau Harms wird zunächst die 
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Voraussetzungen dafür in Erfahrung bringen. Der Ortsbeirat 

war sich über die betreffenden und vorgeschlagenen 

Personen schnell einig. 

 

 Hundekot auf Spielplätzen 

 

▪ Hundekot ist auf dem Spielplatz am Ohlbachweg / 

Gehweg  Auf der Hölle verstärkt ein Problem.  

▪ Hier will der Ortsbeirat einen Artikel in den Odenwälder 

Boten setzen und an die bekannten Mitteilungsschilder 

einen Aushang hängen, um so die Hundebesitzer darauf 

aufmerksam zu machen das Spielplätze keine 

Hundetoiletten sind. 

 

Der Termin für die nächste Sitzung wird auf Montag den 10.10.2016 

um 20:00 Uhr festgelegt.  Diese Sitzung wird im Vereinsheim des 

Schützenhaus Raibach stattfinden. 

  
  
 
 
Claudia Harms 
Ortsvorsteherin 
 

Robert Schwebel 
Schriftführer 
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